Grafschafter Nachrichten Seite 1 von 1



15.12.2010

Hallensaison beginnt wieder in Wilsum

Auftakt des 17. Hyundai-Cups am Sonntag – Montag und Mittwoch geht es weiter



gn Wilsum. Der Countdown läuft, am kommenden Sonntag, 19. Dezember, beginnt mit dem ersten Vorrundenspieltag beim 17. Hyundai-Cup des SV Olympia Uelsen die Hallenfußball-Saison in der Grafschaft. Das Turnier in der Wilsumer Sporthalle, das vom Förderverein Uelsener Fußballfreunde ausgerichtet wird, eröffnet traditionell das Spiel unter dem Hallendach.

Die Gruppenauslosung ergab, dass am Sonntag, ab 14 Uhr Union Emlichheim, SV Hoogstede, Grenzland Laarwald, SV Esche, die All-Stars

Nordhorn und Titelverteidiger Olympia Uelsen zum Auftakt des dreitägigen Turniers antreten. Am Monatg, 20. Dezember, greifen dann ab 19 Uhr der ASC Grün-Weiß 49, Borussia Neuenhaus, SV Veldhausen 07, TSV Georgsdorf und Rot-Weiß Lage in das Turniergeschehen ein. Komplettiert wird diese Gruppe durch eine Niedergrafschafter A-Jugendauswahl, die sich aus Jugendspielern diverser Niedergrafschafter Clubs zusammensetzt und durch Trainerempfehlungen zusammengestellt wurde.

Aus den beiden Vorrundengruppen werden jeweils vier Endrundenteams ermittelt. Diese acht Mannschaften spielen dann am Mittwoch, 22. Dezember, ab 19 Uhr die Plätze aus. Dem Turniersieger winken neben dem Hyundai-Cup und 300€ Siegprämie auch die ersten Punkte für das Hallenmasters (siehe Text auf dieser Seite).

Einen Beitrag zu attraktivem Hallenfußball mit tempo- und torreichen Spielen dürfte die Rundumbande leisten, die den Ball fast durchgehend im Spielgeschehen hält und kaum Verschnaufpausen für die Aktiven zulässt. Bei der neuen Auflage des Hyundai-Cups geht es dann auch sicherlich darum, die Tormarke des vergangenen Jahres mit 188 Treffern zu knacken. Zumal sich das Tore schießen lohnt, denn neben Pokalen und Geldpreisen für die Erstplatzierten erhält auch der erfolgreichste Torschütze eine Anerkennung.

Wie in den vergangenen Jahren wird das Spielgeschehen live in das Foyer der Sporthalle übertragen, sodass die Besucher, die sich im Vorraum bei einem Getränk erfrischen oder bei einem Imbiss stärken wollen, gleichzeitig weiter Spiele und Tore auf einem Fernseher verfolgen können. Weiterhin wird ein Live-Ergebnisdienst eingesetzt, mit dem fortlaufend Blitztabellen und Spielstände auf TV-Geräten angezeigt werden. Turnierdetails, wie Mannschaftsfotos oder Aufstellungen, werden als Zuschauerinformationen über einen Turnier-Informationsdienst angeboten.